



## COMUNICADO AFSAG REGIONAL INFORMA

Arica, 21/11/2025

Estimadas/os socias/os:

Junto con saludarles afectuosamente, queremos informar que este miércoles 19 de noviembre celebramos el Día del Hombre, ocasión en la que hicimos llegar un presente a cada uno de nuestros asociados en la región, como un gesto de reconocimiento y gratitud.

Como Consejo Regional, deseamos destacar la valiosa labor que realizan día a día en cada una de sus funciones, así como el compromiso, profesionalismo y apoyo constante que brindan a nuestra Asociación. Agradecemos profundamente su dedicación, su compañerismo y el importante valor que tienen para nuestra institución y para el funcionamiento de cada una de nuestras áreas.

Asimismo, adjuntamos algunas fotografías de esta linda actividad, que reflejan el espíritu de reconocimiento, cercanía y aprecio con el que quisimos celebrar esta fecha especial.

Reciban un afectuoso saludo y nuestro sincero reconocimiento en su día.

Consejo Regional AFSAG  
Arica y Parinacota



**"Seguiremos apoyando a todas y todos los funcionarios de las distintas Unidades y Oficinas de la Región"**



**"Seguiremos apoyando a todas y todos los funcionarios de las distintas Unidades y Oficinas de la Región"**



**"Seguiremos apoyando a todas y todos los funcionarios de las distintas Unidades y Oficinas de la Región"**